

## BOIS-GUILLAUME

# L'amitié européenne dans l'objectif

L'association Europe échanges dispense des cours de langues mais œuvre aussi par tous les moyens à renforcer les liens d'amitié qui nourrissent la citoyenneté européenne et au-delà... Cela passe aussi par l'œil d'une activité transversale animée par la Ghilde des photographes Europe échanges. En effet, parallèlement aux six commissions consacrées aux pays (Allemagne, Italie, Angleterre, Espagne, Pologne et Afrique), la Ghilde et ses vingt membres développent les échanges « familles photographes ».

« Par le biais d'expositions itinérantes, nous cultivons aussi des liens avec les maires des communes associées et autres communes », explique Brigitte Le Moign, présidente d'Europe échanges.

Véritables vecteurs de partage autour d'une passion commune, les partenariats photographiques ne cessent de se développer. « Chaque année, un thème photo est choisi et des expositions, organisées dans les communes associées ou non d'Europe échanges, permettent d'apprécier le travail des photographes français et étrangers et de resserrer les liens », poursuit la présidente.

En 2018, une charte d'amitié a été signée avec les photographes anglais et en 2019, la création d'un nouvel échange photographique avec les Italiens verra le jour.

■ Europe échanges, 27, rue Poixblanc.  
Tél. 02 35 60 88 67.

Les réunions de l'Atelier photo ont lieu le deuxième jeudi de chaque mois, salle Amphitryon, au centre Gascard, à Bihorel.



Jean-Pierre Le Moign (à d.) et Brigitte Le Moign (à g.) entourés des membres de la Ghilde des photographes